



こきぬ

つくばみらい市立小絹中学校

生徒数 230名

学級数 12学級

仲間と共に　一校内駅伝に寄せて－

校長 会沢 裕之

小絹中学校の生徒は、私の自慢の生徒です。

12月11日（木）に行われた校内駅伝を終え、改めてその思いを強くしました。

私は中学生の頃、冬の体育が憂鬱でした。持久走があるからです。持久走大会の日には、「台風が来て臨時休校にならないだろうか」と本気で願ったものです。冬に台風など来るはずもないのに。



しかし、小絹中学校の生徒は違いました。夜に練習を重ねてきた生徒、走ることが苦手ながら挑戦した生徒、それぞれの思いを胸に迎えた駅伝当日。すべてのチームが完走を果たしました。

競争である以上、順位がつき、勝敗が生まれます。結果発表の場では、喜び、悔しさ、そして充実感が入り混じった表情が見られました。

一人ひとりが力を尽くし、チームの仲間のために苦しさを乗り越えて走る姿、学年を超えて声援を送り合う姿。そのすべてに心を打たれました。

これから先、どんな困難に直面しても、生徒たちは仲間に支えられながら乗り越えていく。そんな生徒の未来が見えたような気がしました。

お知らせ

1 体操服の変更に伴う第2回投票アンケートについて

9月に実施した体操服検討委員会の協議の結果、生地を変えて再度、投票アンケートを実施することになりました。

つきましては、12月15日（月）までに、フォームより入力をお願いいたします。

○新しい体操服の選定について（児童、生徒、保護者、教職員）

<https://forms.gle/tLG7aBupiTWYwQrs8>

2 体育館ソーラーパネル工事について

体育館のソーラーパネル工事が始まります。

災害時の避難所に体育館を使用する際、停電に備えて電気を使えるようにするためにです。

工事期間中は、体育館周辺と一部の駐車場を工事のために使用します。

駐車場を利用する際は、十分注意していただきますようお願いいたします。

○期間は、令和7年12月15日（月）から令和8年1月30日（金）までです。

3 学習用タブレット端末等の返却及び新端末貸出しに係る同意書について

生徒が使用中の学習用タブレット端末は、更新のため、この冬休みは持ち帰りをしません。冬休み明けに、新しい学習用タブレット端末をお渡しいたします。

つきましては、12月24日（水）までに、フォームより、同意書と希望する機器の希望を入力してください。

○令和8年度 学習用タブレット端末等借用申請書兼同意書

<https://forms.gle/S9MGzToNhZwGNQ3o6>

周りと関わって学ぶ生徒



お米の魅力をダンスで伝授！
市内の料理研究家より、お米の特別授業を受けました。



成田空港を見学
空港で働く人々から話を聞き、施設の見学をしました。



命を守る訓練
常総消防署の協力で、煙で視界不良の中を進む体験を実しました。

学び続ける教職員



生徒への支援について学ぶ
伊奈特別支援学校の協力で、生徒への支援方法を学びました。



偏見がなければ、生きやすい
豊小の養護教諭を招き、性的マイノリティの理解を深めました。



「らいむルーム」の運営を検討
不登校生徒への支援について、検討しました。

地域と共に歩む



第3回学校運営協議会
委員の方が授業を参観。図書室で今後の取組を議論しました。



トートバックづくりをサポート
ボランティアの保護者に、家庭科の授業をサポートしていただきました。



自転車に安全な乗車を呼びかけ
交通安全母の会の方が登校時に来校。自転車の安全な乗り方を呼びかけてくださいました。



日々の生徒の様子や、学校からのお知らせなどをホームページに掲載しています。
右のQRコードを読み取って、スマートフォンやタブレットからもご覧いただけます。

小絹中イメージキャラクター「來夢」

